



„GAZELLEN“ SEIT 12/93



Knapp einen Monat nach unserer Vereinsgründung konnten wir am 11. Dezember 1993 Carmine Molinaro (rechts, Jg. 55) und einen Tag später Arno Kessel (Jg. 36) als „Gazellen“ begrüßen. Beide haben uns bis heute die Treue gehalten. In unseren Reihen haben sie zum Beispiel folgende Bestleistungen auf zu weisen: Carmine, 10.000 Meter - 44:26,40 Minuten, 21,1 km - 1:39:57 Stunden. Arno, 5.000 Meter - 20:54,88 min und 21,1 km - 1:34:14 Stunden.

Zwei „Gazellen“ haben am 11. Oktober an den BW-Meisterschaften im 10 km-Straßenlauf in Heilbronn teilgenommen. Auf dem Treppchen stand dabei Gaby Schwan, als Dritte der W 50 in 45:10 Minuten. Uwe Vischer finishte nach 44:43 Minuten.



Foto: R. Gebhardt

Florian und Tobias Heim, Tino Zink und Sven Wächter waren als „Gazellen“ bei den Kreis-Meisterschaften im Waldlauf in Schellbronn erfolgreiche Teilnehmer. Das Quartett konnte sich komplett als Kreismeister in ihren Altersklassen feiern lassen. Sven auf der Kurz-, (1,8 km) und auf der Langstrecke (11,4 km).

In der Badischen Bestenliste 2009 sind elf „Gazellen“ mit total 32 Resultaten vertreten. Lidia Zentner ist jeweils vier Mal in der Hauptklasse (ab 20 Jahre) und in ihrer Altersklasse platziert. Ihre beste Platzierung ist Rang sechs in der WHK über 5.000 Meter. Gaby Schwan ist sechs Mal in der Bestenliste platziert, davon zweimal in der WHK. Weitere Platzierungen: Tino Zink (5), Otto Schwab (4), Dagmar Rübenacker und Axel-Wolfgang Fuchs (je 2), Hermann Etter, Florian Heim, Herbert Jähtzen, Fritz Müller und Uwe Vischer (alle je 1).

Das Dutzend ist voll. Heute, am 25. 10. hat Axel-Wolfgang Fuchs in Frankfurt seinen 12. Marathon in diesem Jahr absolviert. Dabei war zu beobachten, dass Axel am Ende des Jahres richtig aufdrehte, wie seine letzten Resultate zeigen, 04.10. - Köln - 3:27:01 Std., 11.10. - München - 3:29:06 Std. und 25.10. - Frankfurt - 3:28:54 Stunden. Ebenfalls in Frankfurt auf Marathon-Tour war Harald Schelske, der nach 3:45:45 Stunden die Ziellinie überquerte.

Apropos Marathon-Tour. Ingo Schiedt war beim Istanbul-Marathon auf LaufTour. Im Feld der 918 Finisher war er mit seiner Laufzeit von 3:53:04 Std. knapp im ersten Drittel des Feldes.

Unser Website - www.gazelle-pforzheim.de - hatte Mitte Oktober den 30.000ten Besucher.

03. NOVEMBER

Stammtisch, ab 20.00 Uhr
im **LAMM** in Ispringen,

WAS LÄUFT SONST NOCH?

- 31.10. Crossläufe, Hatzenbühl ab 13.30 Uhr
- 01.11. 5 km/10 km*, Hockenheim 09.00 /10.20
2008: 274 / 1.106 Teilnehmer/innen
- 07.11. 10 km, Ötigheim 14.30 Uhr
- 07.11. 7,8 km, St. Martin 14.00 Uhr
- 08.11. 5 / 10 km, Langensteinbach 10.10 /11.00
- 14.11. Crossläufe, Lauterburg ab 13.45 Uhr
- 15.11. 9,9 km, Karlsruhe 11.20 Uhr
- 21.11. 8,1 km / 505 HM, Maikammer 14.30
- 05.12. 5 km / 10 km* / 21,1 km*, Bruchhausen
12.30 / 13.05 / 14.30 Uhr
- 06.12. 10 km, Bad Schönborn 10.15 Uhr
- 13.12. 10 km*, Rheinzabern 10.05 Uhr

* - vermessen (bestenlistentauglich) -